## Huracán Harvey podría golpear con fuerza en la región estadounidense de Texas



Washington, 25 ago (RHC) Los efectos del huracán Harvey comenzarán a sentirse este viernes en Texas, donde el fenómeno meteorológico de categoría tres en la escala Saffir-Simpson podría impactar como el más fuerte registrado en ese estado norteamericano desde 1999.

De acuerdo al Centro Nacional de Huracanes, el organismo ciclónico registraba vientos máximos sostenidos de 136 kilómetros por hora el jueves, y se espera que continúe fortaleciéndose durante las próximas 24 horas.

El fenómeno meteorológico deberá tocar tierra al sureste de la ciudad de Corpus Christi, Texas, en la noche de este viernes o en la madrugada del sábado, pero las advertencias ciclónicas están en vigor desde Brownsville hasta Houston, en tanto que las alertas de tormenta tropical se extienden hacia el interior de San Antonio.

Según los pronósticos, se esperan olas de tres metros, con algunas que alcancen el doble de ese número, y la lluvia oscilará entre 10 y 30 pulgadas en algunas áreas, con inundaciones peligrosas.

Los expertos advirtieron el riesgo de marejadas ciclónicas desde Port Mansfield hasta High Island, donde habrá situaciones de riesgo mortal y por ello se deben tomar "todas las acciones necesarias para proteger la vida y propiedades".

Las autoridades de esos territorios advirtieron a los residentes que no ignoraran al organismo ciclónico y atendieran las solicitudes de evacuación voluntaria.

Harvey también podría provocar inundaciones en el vecino estado de Luisiana, específicamente en Nueva Orleans, donde el huracán Katrina causó en 2005 la muerte de más de mil 800 personas.(Fuente/PL)

https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/139336-huracan-harvey-podria-golpear-con-fuerza-en-la-region-estadounidense-de-texas



Radio Habana Cuba